
Angern, 02.08.2024 

 

LAG Colbitz-Letzlinger-Heide 

 

Protokoll der Vorstandssitzung vom 01.08.2024, 10.00 Uhr, Rogätz 

 

TAGESORDNUNG 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden; Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Protokollkontrolle, Vorstandssitzung vom 26.06.24 

3. Projektauswahl zum 2. Aufruf zur Einreichung von Vorhaben nach der Richtlinie CLLD 

EFRE  

4. Änderung der Beitragsordnung 

5. Sonstiges 

Anwesenheit 

Vorstand: Benjamin Otto – Vorstandsvorsitzender, Stefan Müller, Erika Tholotowsky, 

Franz-Ullrich Keindorff, Stefan Crackau 

Gäste: Andreas Baumeister - LK Börde, Thomas Schmette – Leadermanagement, 

Anett Klose 

 

Stimmberechtigte 
Mitglieder 

Gesamt Öffentliche 
Verwaltung 

Priv. 
wirtschaftliche 

Interessen 

Soziale 
Interessen 

Andere 

Anzahl 5 1 0 2 2 

Anteil in %  20 0 40 40 
 

 

Zu 1) Der Vorstandsvorsitzende, Hr. Otto begrüßt die Vorstandsmitglieder und die 

Gäste. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Zu 2) Das Protokoll der Vorstandssitzung vom 26.06.24 wird einstimmig bestätigt. 

 

Zu 3) Es ist ein Antrag der Trainingsunterlagen24 GmbH zum Abriss alter Baracken 

in Zielitz im Gesamtumfang von 720 T€ eingegangen. 

 

Zu 4) Der Vorstand beschließt die Vorlage der geänderten Beitragsordnung an die 
Mitgliederversammlung einstimmig. 
 
 



 

 

Zu 5)  
- der Vorstand legt zum von Fr. Klose vorgelegen LOGO (3. Entwurf) fest:  

a) die violett dargestellte Heide bekommt Zacken 
b) der Wald wird deutlicher dargestellt 
c) Schriftzug ohne „Leader“ und „e.V.“ 
d) das Krokodil dient zusätzlich als Werbemittel 
e) die TWM wird zur Verwendung des Krokodils informiert 
f) nach Einarbeitung der Änderungswünsche Briefkopf entworfen 

 
- dem Protokoll wird die RL des Landkreises zur Förderung von Projekten, die 

der Verwirklichung von lokalen Entwicklungsstrategien (LES) dienen und die 
überarbeitete Projektübersicht beigefügt 

- für die Internetseite bittet Fr. Klose um Zuarbeit zum Verein (Hr. Schmette) 
und zu ausgewählten Altprojekten (Hr. Otto) 

- ggf. die Kirchen Meseberg und Samswegen betreffenden Änderungen zur 
Programmzuordnung können im 3. Aufruf beantragt werden 

- die EU-Verwaltungsbehörde EFRE/ESF+ beim MF hat das Auswahlverfahren 
des 1. Aufrufs bestätigt, für ELER steht dies noch aus 

- das Holzhaustheater Zielitz hat mit Posteingang beim TGZ-JL am 29.04.24 ein 
Projektblatt vorgelegt; dieses ist durch ein Bürofehler nicht bearbeitet worden; 
als Ersatz bekommt der Antragsteller nun die Möglichkeit, einen Antrag nach 
beigefügter RL des LK BK zu stellen (Anmerkung: das Holzhaustheater wird 
sich im 3. Aufruf beteiligen, da nach der RL des LK nur 50 % Förderung 
möglich ist) 

- die nächste Vorstandssitzung findet am 18.09., 10 Uhr, in der Domäne, Gr. 
Ammensleben statt 
 
 

Hr. Otto schließt die Sitzung. 
 

 
 

 

 

----------------------------------                                                                                     ------------------------------------ 

Benjamin Otto, Vorstandsvorsitzender                                                             Thomas Schmette, Protokoll 


